

■ Was war los im Köhlergrund in Grünenplan

Musikalische Besuche

Schottlandfest

In gewohnter Weise starteten wir mit zwei fröhlichen Sitztänzen und warteten bei Kaffee und Kuchen auf unseren Gast. Großes Erstaunen war von den Bewohnern zu hören, als der stattliche Michael den Köhlergrund erreichte. Der junge Mann war aus Hildesheim angereist, um uns einen schönen Nachmittag zu schenken. Er stellte sich vor als ein Mitglied der „Alba Pipe Band“ aus Hildesheim. Sie pflegen und för-

dern schottische Musik, Tanz und die Kultur.

Michael erklärte uns anschaulich seinen Kilt und seinen schottischen Dudelsack. Anschließend präsentierte er seine Musik, indem er voller Freude Dudelsack spielend vor der Cafeteria auf und ab ging. Fasziniert lauschten die Bewohner den ungewöhnlichen und schönen Klängen. Alle Fenster waren geöffnet, so dass auch unsere bettlägerigen Bewohner die Klänge genießen konnten.



Überraschungsbesuch

Während des Corona-Ausbruchs Anfang November in unserem Haus überraschte Herr Schumann uns mit Akkordeon-

klängen vor und hinter dem Köhlergrund. Bei geöffneten Fenstern erreichte und erfreute die Musik unsere Bewohner.



Kücheninvestition

In unserer Küche im Köhlergrund Seniorenzentrum gibt es verschiedene Neuanschaffungen, die wir Ihnen vorstellen möchten. Die neuen Geräte helfen nicht nur die Abläufe zu optimieren, sie sind auch energieeffizient. Im Herbst 2021 wurde unsere Küche mit einem Kombidämpfer ausgestattet. Ein Sechs-Flammen-Herd und ein neuer Kochkessel wurden nach dem neuesten Standard im Oktober eingebaut. Der Kochkessel hat eine indirekte Beheizung. Die Speisen im Inneren des Kessels werden nicht direkt erhitzt. Das Wasser, das sich im doppelwandigen Zwischenraum befindet, heizt die Speisen auf. Für das Frühjahr 2023 ist die Anschaffung einer Doppelhauben-Geschirrspülmaschine geplant.